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Hoje, a Aliança faz mais de mil atendimentos por mês, tem 
400 missionários trabalhando, tem milhares de colaboradores 
no mundo inteiro. Está hoje em 50 cidades do Brasil e em mais 
de quatro países e faz um trabalho enorme, tem 360 funcio-
nários. Eu gostaria de agradecer muito ao padre Henrique, ao 
padre Antonello, por terem vindo para cá, por terem trazido 
esse sonho deles para nós e dizer que eu me sinto honrado de 
ter participado com vocês nessa caminhada, apesar de ter sido 
bem pouco o que fiz. Muito obrigado a todos.

O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Neste 
momento, faremos a entrega do Colar de Honra ao Mérito do 
Legislativo do Estado de São Paulo ao reverendíssimo padre 
Antonello Cadeddu, representado pelo nosso estimado padre 
Rodrigo Custódio Andrade Ramos. Convido o nobre deputado 
Antonio Salim Curiati, de 11 mandatos, para nos acompanhar 
nesta entrega.

Depois de 11 mandatos, o deputado manda na Casa. Ele 
já antecipou e já entregou primeiro para o nosso padre João 
Henrique. Então, uma salva de palmas ao padre João Henrique. 
(Palmas.)

Agora, o padre Rodrigo Custódio Andrade Ramos receberá, 
representando o padre Antonello Cadeddu, o Colar de Honra ao 
Mérito do Legislativo do Estado de São Paulo.

* * *
- São entregues os colares.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Para falar 

em nome do padre Antonello Cadeddu, concedo a palavra ao 
padre Rodrigo Custódio Andrade Ramos.

O SR. RODRIGO CUSTÓDIO ANDRADE RAMOS - Uma boa 
noite para todos. Sr. Fernando Capez, presidente desta Casa, 
deputado Antonio Curiati, padre João Henrique, nosso pai, trago 
aqui o abraço do padre Antonello que está na Polônia evange-
lizando. De fato, ele deveria estar conosco para receber a sua 
homenagem, então hoje eu estou aqui representando um gran-
de homem. Por isso, trazemos também a sua lembrança. Trago 
também, de forma especial, para o deputado Curiati, deputado 
Fernando e a cada um de vocês.

Pela tarde, estive com o nosso cardeal Odilo Pedro Scherer, 
arcebispo da nossa Arquidiocese de São Paulo, que gostaria de 
estar aqui. Infelizmente, não pôde estar por alguns compromis-
sos e incumbiu-me de trazer a todos um abraço. O padre João 
Henrique dizia que, ao receber esse mérito, deve-se receber 
com vergonha, porque o nosso trabalho ainda é muito pequeno 
perto de tanto bem que a Aliança pode realizar. Então, é um 
reconhecimento muito grande perto daquilo que a Aliança pode 
fazer, mas é com muita alegria que esta Casa agora está cheia 
de missionários, colaboradores, amigos que fazem parte da 
Aliança. Quero, com cada um de vocês, trazer no nosso coração 
os mais pobres, aquele que nós atendemos.

Hoje, a Aliança, de fato, assim como dizia o engenheiro 
Luciano, está presente em 50 cidades e em mais seis países. 
Temos muitos pobres que estão acolhidos nas nossas casas - 
crianças, jovens, adultos, mães solteiras, idosos, pessoas que 
estavam morrendo nas praças. Já retiramos, inclusive, pessoas 
da Favela do Moinho, em São Paulo, que tiveram a ponta das 
suas orelhas e dos seus pés roídas pelos ratos. Encontramos 
pessoas nas casas e nas ruas, destruídas. E me perguntavam: 
“Mas será que é o fechamento dessas pessoas que dificulta 
que elas sejam recuperadas?” Não, não é isso, nós sabemos 
que é o nosso olhar que pode transformar a vida de cada uma 
dessas pessoas.

Se hoje nós recebemos esse reconhecimento, de fato, o 
nosso trabalho é uma gota no meio do oceano, mas esse é 
o nosso desejo, que os corações se abram e que os olhos se 
abram e se mudem para olharem cada um desses pequeninos 
que estão nas ruas, essas pessoas que podem ser acolhidas e 
podem ter as suas vidas transformadas.

Assim como os nossos pais nos ensinaram, não existem 
pessoas ruins, existem pessoas que não conheceram o amor de 
Deus. Então, que esta noite também seja uma noite do amor de 
Deus para cada um de nós. Muito obrigado.

O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Agora, nós 
teremos o privilégio de ouvir, principalmente os nossos teles-
pectadores do sábado, às nove horas da noite, um pouco desse 
trabalho que, por modéstia, o padre Custódio não exaltou, por 
humildade, mas que os senhores poderão ter uma noção maior 
daquilo que é feito. A primeira menina acolhida pela Aliança, 
Aparecida Terenzio, a Cidoca, vai mandar um recado para nós. 
Salva de palmas. (Palmas.)

A SRA. APARECIDA TERENZIO - Meu coração está palpitan-
do de vergonha. Boa noite, Sr. Presidente; boa noite, deputado; 
boa noite, Sorrisinho, que é o padre Henrique; boa noite, Custó-
dio; e boa noite, Aliança de Misericórdia.

Eu só tenho muito que agradecer à Aliança de Misericórdia, 
porque eu fui uma daquelas pessoas que realmente foram 
resgatadas das trevas das ruas. Entrei na comunidade como se 
fosse um bicho do mato, não olhava para a cara de ninguém, 
agressiva, um animal. Mas a comunidade, o padre Antonello e 
o padre João Henrique foram um canal de graça na minha vida.

O padre Antonello, quando eu o conheci, estava pregando 
no Baile do Espírito Santo e eu não o conhecia. Eu que era 
bicho do mato, fechada, fui para o encontro. Ele estava cantan-
do no Baile do Espírito Santo e aí começou a pregar e a falar: 
“Shangralalala”. E eu: “Quem é esse cara falando ‘shangrala-
la’?” O que ele está falando? Arroz, feijão? Não entendia nada 
disso. Aí, ele começou a cantar a música do Espírito Santo, eu 
comecei a bailar e, nessa música do Espírito Santo, eu fiquei 
relaxando até que repousei no Espírito Santo. Quando eu 
repousei, eu vi um manto e, nesse manto, eu entendi que era o 
sangue de Deus me lavando.

E aonde ele ia eu ia atrás. Até que ele me convidou - estou 
desde 2000 lá - para entrar na comunidade e me confessar com 
ele. Tinha que falar com a secretária. Liguei para a secretária e 
ela disse: “A agenda dele está lotada.” Mas eu fui persistente 
até que eu consegui. E aí foi a minha vida na comunidade 
Aliança de Misericórdia onde eu era agressiva, mas onde ele me 
mostrou o amor do Pai. E o Sorriso, com esse canal de graça, 
sempre sorrindo, eu só tenho muito que agradecer.

Na comunidade, eu aprendi a dignidade. Hoje, eu trabalho, 
tenho a minha casinha e não sou nenhuma coitadinha, porque 
eu não gosto que ninguém tenha dó de mim. Aprendi a lidar 
com as pessoas, aprendi com a comunidade, a minha família, a 
crescer espiritualmente. E hoje eu sou honrada por estar aqui.

Esta sessão solene tem a finalidade de outorgar o Colar 
de Honra ao Mérito do Legislativo do Estado de São Paulo 
aos reverendíssimos padre Antonello Cadeddu e padre João 
Henrique.

Compõem a Mesa principal dos trabalhos S. Exa., deputado 
estadual, decano desta Casa com 11 mandatos legislativos, 
deputado Antônio Salim Curiati, a quem eu peço uma carinhosa 
salva de palmas, o autor desta iniciativa. (Palmas.)

Quero também anunciar a presença do padre homenagea-
do, João Henrique, à nossa direita, e do padre Rodrigo Custódio 
Andrade Ramos, que está representando o reverendíssimo 
padre Antonello Cadeddu, o homenageado. Está aqui também 
o Dr. Luis Filipe Nazar também nos prestigiando com a sua 
honrosa presença.

Anunciamos que esta é uma sessão solene convocada por 
este presidente, mediante solicitação do deputado Antônio 
Salim Curiati, com a finalidade de outorgar o Colar de Honra 
ao Mérito do Legislativo do Estado de São Paulo, pelo trabalho 
social e humanitário dos reverendíssimos padres Antonello 
Cadeddu e João Henrique.

Convido todos os presentes para, de pé, ouvirmos o Hino 
Nacional Brasileiro, executado pela Banda da Polícia Militar do 
Estado de São Paulo, sob a regência do subtenente Edgar Lourenço.

* * *
- É executado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Agradece-

mos à Banda da Polícia Militar, ao subtenente Edgar Lourenço e 
a esta instituição tão respeitada que tanto faz por nós, às vezes 
injustiçada, mas amada por todos nós. Parabéns pelo trabalho 
que vem realizando.

Comunicamos os presentes que esta sessão solene está 
sendo transmitida ao vivo pela TV Web e será transmitida pela 
TV Assembleia neste sábado, dia 24, às nove horas da noite, 
na TV. Quem tem a NET, sintonize no canal sete; pela TV Vivo, 
canal nove; TV Digital Aberta, canal 61.2. Então, sábado, às 
nove horas da noite, sintonizaremos no canal sete da NET para 
acompanharmos esta sessão solene.

Agora sim, parece que entramos um pouco antes da hora, 
assistiremos a um vídeo institucional da Associação Aliança de 
Misericórdia, seguido do vídeo com homenagens da família do 
padre João Henrique.

* * *
- São exibidos os vídeos.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Agora, em 

alto estilo, as palavras do nosso respeitabilíssimo, preceptor de 
todos nós, deputado estadual Antonio Salim Curiati.

O SR. ANTONIO SALIM CURIATI - PP - Meu caro presidente 
Fernando Capez, figura ilustre e importante desta Assembleia 
Legislativa, que merece o meu respeito e a minha consideração. 
Eu sei quem é Fernando Capez, porque estou na Casa comple-
tando 11 mandatos de deputado estadual, sou o mais antigo 
deputado, sei que Fernando Capez é essa figura respeitadíssima 
que merece respeito e consideração. O que estão fazendo com 
Fernando Capez é glorificá-lo. Eu tenho certeza de que, na pri-
meira oportunidade, Fernando Capez terá outra posição sendo 
o governador do estado ou o presidente da República. Que 
Deus o abençoe, Fernando Capez.

Inicialmente, gostaria de dizer que me sinto imensamente 
agraciado por estar presente nesta homenagem que hoje é 
prestada aos reverendíssimos padres João Henrique e Custódio 
e o seu grupo religioso, que iniciaram o movimento Aliança 
de Misericórdia, com a entrega do Colar de Honra ao Mérito 
do Legislativo do Estado de São Paulo, concedido por esta 
Assembleia.

Este movimento realiza diversas obras sociais voltadas à 
população carente das periferias e ruas, como um julgado na 
evangelização e caridade, que elabora com todas as dificulda-
des, todas as pedras no caminho, o padre Antonello e o padre 
Custódio, que estão presentes nesta solenidade, nesta missão, 
movidos pela fé, pela compaixão e pelo amor ao próximo. E 
hoje já não é mais possível saber quantas vidas por eles foram 
resgatadas e quantas almas por eles foram salvas. É impossível 
enumerar, mas acredito ser imenso o número, haja vista a emo-
ção das pessoas aqui presentes.

O meu próprio filho, Antonio Salim Curiati Júnior que está 
aqui presente, participou de uma de suas missas, conheceu esse 
carisma e sentiu dentro de si a força da fé que deles emanam. 
Muito mais poderia ser dito sobre essa obra maravilhosa, mas 
mesmo assim não conseguiríamos expressar os verdadeiros 
sentimentos que movem a todos nesta sessão.

Parabéns aos seus participantes que buscam, em tem-
pos tão difíceis, levar amor ao próximo. Parabéns aos padres, 
Antonello e João Henrique e também ao padre Custódio pela 
grandeza da alma e pela inabalável fé que os move. Esta Casa 
não poderia deixar de homenageá-los com a outorga desses 
colares, como reconhecimento pelo empenho e dedicação de 
suas vidas em benefício de seus semelhantes, na certeza de que 
suas atitudes servirão de inspiração para outras santas almas 
de boa vontade. Parabéns, que Deus abençoe a todos e ao gran-
de público presente. Saúde.

O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Tenho a 
honra de passar a palavra ao Sr. Luciano Augusto Bona. Com 
a palavra.

O SR. LUCIANO AUGUSTO BONA - Boa noite a todos, ao Sr. 
Presidente Capez, ao Sr. Deputado Curiati, ao padre Henrique, a 
todos os presentes e a todos da Aliança de Misericórdia. Eu sou 
empresário da construção civil e sempre dediquei um pouco de 
tempo às causas sociais.

Em 2001, alguns meses depois do início da Aliança de 
Misericórdia, eu tive a grata satisfação de ser apresentado por 
um amigo comum ao padre Henrique, ao padre Antonello e à 
saudosa Maria Paula. Fiquei impressionado e comovido pela 
magnitude do projeto que eles tinham em mente. Saíram da 
Itália, do conforto das suas famílias, das suas casas e vieram 
aqui, passaram a noite na rua, nas praças, evangelizando e 
consolando aqueles que tinham e que têm necessidades e, na 
sequência, abrigando esse pessoal, alimentando, trazendo para 
dentro de um terreno que foi ganho naquela época. E as dificul-
dades eram enormes, tinham que construir os abrigos, arrumar 
alimentação... Mas, com a grande vontade deles de realizar 
esse sonho, aliada à providência divina, que foi enorme, hoje 
esse sonho tornou-se uma realidade.

10 - Moção 46/2016 - Deputado Itamar Borges - (CONCLU-
SIVA) Apela para o Sr. Presidente da República, a fim de que 
determine ao Ministério de Minas e Energia a elaboração de 
estudos e a adoção de providências a fim de que seja reduzido 
o preço do óleo diesel aos produtores rurais, como estratégia 
de controle da inflação e estímulo ao crescimento econômico. - 
Deputado Celino Cardoso - favorável

Para deliberação:
11) Requerimento de retirada do Projeto de Lei nº 

1613/2015, que "Inclui no Calendário Turístico Oficial do Estado 
a Festa do 'Senhor Bom Jesus de Arujá'", apresentado pelo 
autor, Deputado Luiz Fernando.

Para ciência:
12) Ofício do Sindcalçados Jaú, encaminhando o estudo-

tese do advogado João Batista Romano Filho, versando sobre 
modificações na legislação do ICMS do Estado de São Paulo, 
com a finalidade de que seja o tributo apurado e devido pelos 
contribuintes a ser recolhido pelo regime de caixa.

13) Documentos encaminhados pelo Conselho de Orienta-
ção do FEAP/BANAGRO - Fundo de Expansão do Agronegócio 
Paulista - O Banco do Agronegócio Familiar: 01) cópias eletrô-
nicas dos Balancetes Mensais dos meses de junho e julho de 
2016; 2) minuta da ATA da última reunião do Conselho, realiza-
da em 05/07/2016; 3) Novas Deliberações do FEAP/BANAGRO, 
publicadas no D.O. no dia 22/09/2016, para ciência e divulga-
ção: a) Projeto Recuperação de Matas Ciliares, Nascentes e 
Olhos D'água; b) Projeto Estadual de Subvenção do Prêmio de 
Seguro Rural - Ano 2016; c) Projeto Financiamento do Custeio 
Agropecuário Atrelado a Contrato de Opção; d) Limites de 
recursos para as linhas de crédito do FEAP/BANAGRO.

 Debates
19 DE SETEMBRO DE 2016
59ª SESSÃO SOLENE PARA OUTORGAR
O COLAR DE HONRA AO MÉRITO
DO LEGISLATIVO DO ESTADO
DE SÃO PAULO AOS PADRES ANTONELLO
CADEDDU E PADRE JOÃO HENRIQUE

Presidente: FERNANDO CAPEZ

RESUMO

1 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Abre a sessão. Anuncia a composição da Mesa. Informa 
que convocara a presente sessão solene, a pedido do 
deputado Antonio Salim Curiati, com a finalidade de 
"Outorgar o Colar de Honra ao Mérito Legislativo do 
Estado de São Paulo aos reverendíssimos padre Antonello 
Cadeddu e padre João Henrique". Convida os presentes 
a ouvirem, de pé, o "Hino Nacional Brasileiro". Anuncia 
a exibição, respectivamente, de um vídeo institucional da 
Associação Aliança de Misericórdia, e de um vídeo com 
homenagens da família do padre João Henrique.
2 - ANTONIO SALIM CURIATI
Deputado estadual, tece elogios ao presidente Fernando 
Capez. Avalia positivamente as atividades sociais 
realizadas pela associação presidida pelos homenageados 
desta solenidade. Afirma-se emocionado. Parabeniza os 
sacerdotes por seus trabalhos comunitários.
3 - LUCIANO AUGUSTO BONA
Empresário da construção civil, saúda os presentes. 
Discorre acerca de suas experiências junto à Associação 
Aliança de Misericórdia. Enaltece o trabalho da 
instituição. Apresenta dados referentes à associação. Faz 
agradecimentos aos padres homenageados.
4 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Comunica a entrega do Colar de Honra ao Mérito do 
Legislativo do Estado de São Paulo, respectivamente, ao 
reverendíssimo padre João Henrique, e ao padre Rodrigo 
Custódio Andrade Ramos, representando o reverendíssimo 
padre Antonello Cadeddu.
5 - RODRIGO CUSTÓDIO ANDRADE RAMOS
Padre, cumprimenta os presentes. Comunica que o padre 
Antonello encontra-se em atividades de evangelização 
na Polônia. Deseja que as atividades da associação sejam 
ampliadas. Lembra as pessoas beneficiadas pelos projetos 
da instituição. Menciona a importância do acolhimento de 
pessoas em situação de rua.
6 - APARECIDA TERENZIO
Colaboradora da associação, mostra-se emocionada. 
Saúda os presentes. Salienta a importância da Associação 
Aliança de Misericórdia em sua trajetória de vida. 
Narra experiências pessoais junto à instituição. Faz 
agradecimentos aos sacerdotes.
7 - JOÃO HENRIQUE
Padre, declara-se sensibilizado pela execução do hino 
brasileiro. Comenta sua chegada a este País. Mostra-se 
feliz pela possibilidade de realizar um trabalho social. 
Reitera seu compromisso com as pessoas pobres, 
que, segundo ele, foram as inspiradoras de sua ação. 
Narra episódios vividos junto a crianças acolhidas pela 
associação. Dedica a homenagem recebida aos pobres 
e às pessoas que colaboraram com a instituição. Afirma 
a importância das vidas humanas. Deseja que os jovens 
atuantes na associação deem continuidade ao trabalho por 
ela realizado.
8 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Cumprimenta os presentes. Discorre a respeito das 
condições sociais e humanas atuais. Agradece aos padres 
por seu empenho. Elogia o apoio dado pelo deputado 
Antonio Salim Curiati às entidades sociais de Avaré. Faz 
agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Abre a sessão o Sr. Fernando Capez.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

5 - Projeto de lei 373/2016 - Deputado Mauro Bragato 
- Dispõe sobre o estabelecimento, pelo Poder Executivo, das 
Diretrizes para a consecução da Política Estadual de Proteção 
dos Direitos da Pessoa afetada pela Síndrome Cri-Du-Chat, no 
Estado. - Deputado Coronel Camilo - favorável

6 - Projeto de lei 399/2016 - Deputado Gil Lancaster - Cria 
a "Política de Diagnóstico e Tratamento da Depressão Pós-
Parto" nas redes públicas de Saúde. - Deputado André do Prado 
- favorável ao projeto com emenda apresentada pela CCJR.

7 - Projeto de lei 404/2016 - Deputado Afonso Lobato - 
Dispõe sobre a obrigatoriedade de vacinação contra a gripe dos 
professores e funcionários da rede pública de ensino do Estado. 
- Deputado Itamar Borges - favorável ao projeto na forma do 
substitutivo apresentado pela CCJR

PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA
8 - Moção 29/2016 - Deputado Luiz Carlos Gondim - 

(CONCLUSIVA) Apela a CONFERÊNCIA NACIONAL DOS BISPOS 
DO BRASIL (CNBB) no sentido que sejam adotadas medidas 
preventivas a fim de minimizar os contatos físicos entre os fiéis 
nos ritos de celebração das missas para combater a proliferação 
do vírus da Gripe H1N1 e a consequente contaminação dos 
fiéis, pelo menos enquanto perdurar o surto da gripe H1N1 no 
Estado de São Paulo. - Deputada Analice Fernandes - favorável 
à moção na forma do substitutivo ora proposto - W.M.

Para Deliberação:
Item 09- Requerimento do Deputado Carlos Giannazi, soli-

citando a convocação do Reitor da Universidade de São Paulo, 
Marco Antonio Zago, e da Superintendente do Hospital de Rea-
bilitação de Anomalias Craniofaciais (HRAC) de Bauru, Maria 
Aparecida Andrade Moreira Machado, para que expliquem 
as denúncias de desmonte do "Centrinho" - HRAC, devido à 
futura implantação da Faculdade de Medicina pela USP em 
Bauru. Segundo denúncias, o hospital diminuiu drasticamente 
o atendimento aos pacientes em várias áreas e determinou a 
mudança de protocolos médicos, além de reduzir o atendimento 
de pacientes de outros Estados. (vista: WM)

Item 10- Requerimento do Deputado Carlos Neder, solici-
tando a realização de uma Audiência Pública pela Comissão, 
para discutir o tema: " Ensino à Distância na área de Saúde", 
relacionados ao PL 547/16 de autoria do Deputado Celso Giglio 
e ao PL 710/16 de autoria do Deputado Carlos Neder.

 COMISSÃO DE ATIVIDADES ECONÔMICAS
COMUNICADO
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros deste Órgão Técnico, a 
realização de uma Reunião Ordinária dia 05/10/2016, quarta-
feira, às 14:00 horas, no Plenário Tiradentes, com a finalidade 
de apreciar a pauta anexa e tratar de interesses da Comissão.

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Célia Leão PSDB Analice Fernandes
Celino Cardoso PSDB Maria Lúcia Amary
Hélio Nishimoto PSDB Vaz de Lima
Ana do Carmo PT Carlos Neder
Marcia Lia PT Professor Auriel
Cezinha de Madureira DEM
Ed Thomas PSB Carlos Cezar
Reinaldo Alguz PV Afonso Lobato
Itamar Borges PMDB Léo Oliveira
Sebastião Santos PRB Jorge Wilson Xerife
  do Consumidor
Marcos Damasio PR Ricardo Madalena

Sala das Comissões, em 03/10/2016.
Deputado Itamar Borges - Presidente

PAUTA
5ª Reunião Ordinária - 05 de Outubro de 2016, às 14:00 

horas, no Plenário Tiradentes
Presidente: Deputado Itamar Borges
1 - Projeto de lei 967/2013 Juntado o Projeto de lei 

1000/2015 - Deputado José Bittencourt - Proíbe a produção e 
a comercialização de "foie gras" e artigos de vestuário feitos 
com pele de animal no âmbito do Estado. - Deputado Marcos 
Damasio - contrário

2 - Projeto de lei 82/2016 - Deputada Célia Leão - Dispõe 
sobre a criação de Distritos Turísticos no Estado com a implan-
tação de Projeto Piloto. - Deputado Reinaldo Alguz - favorável 
- M.L., C.L., T.B.

3 - Projeto de lei 115/2016 - Deputado Cezinha de Madu-
reira - Classifica cidades que poderão integrar o circuito do 
Turismo Religioso no Estado e dá outras providências. - Deputa-
da Célia Leão - favorável

4 - Projeto de lei Complementar 38/2015 - Deputado 
Jorge Caruso - Propõe a inclusão do parágrafo único no artigo 
19 da Lei nº 1817, de 1978, que estabelece os objetivos e as 
diretrizes para o desenvolvimento industrial metropolitano e 
disciplina o zoneamento industrial, a localização, a classificação 
e o licenciamento de estabelecimentos industriais na Região 
Metropolitana da Grande São Paulo. - Deputado Reinaldo Alguz 
- favorável - I.B., T.B.

PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA
5 - Projeto de lei 734/2014 - Deputado José Bittencourt 

- (CONCLUSIVA) Inclui no Calendário Turístico do Estado a 
Semana "Expo Gospel", em São José do Rio Preto. - Deputada 
Ana do Carmo - contrário

6 - Projeto de lei 129/2016 - Deputado Ed Thomas - (CON-
CLUSIVA) Inclui no Calendário Turístico do Estado o evento 
"Bernardes Folia", em Presidente Bernardes. - Deputada Ana do 
Carmo - favorável

7 - Projeto de lei 190/2016 - Deputado Cauê Macris - 
(CONCLUSIVA) Inclui no Calendário Turístico do Estado a 
"Exposição Nacional de Orquídeas de Americana", naquele 
Município. - Deputado Marcos Damasio - favorável

8 - Projeto de lei 379/2016 - Deputado Hélio Nishimoto - 
(CONCLUSIVA) Inclui no Calendário Turístico do Estado a Feira 
do Turismo - FEITUR, em Paraibuna. - Deputado Celino Cardoso 
- favorável

9 - Moção 44/2016 - Deputado Léo Oliveira - (CONCLU-
SIVA) Aplaude a Realização da Etapa Paulista da InterCorte 
- Exposição Tecnológica da Cadeia Produtiva da Carne, pela 
relevante contribuição desse evento para a economia do Estado 
e para a qualidade de vida da população. - Deputada Marcia 
Lia - favorável


